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Emilie Mayers Violinsonate op. 29 in d-moll ist ein ambitiöses Stück, das nach meiner              
Meinung wert ist, gespielt und aufgeführt zu werden (allerdings verlangt sie technisch fort-             
geschrittene Spieler).  Die Erstausgabe von 1869, meine Quelle, ist auf IMSLP zugänglich. 
 
Die Übertragung folgt dem Original so genau wie möglich. Gelegentlich wurde die Dar-             
stellung des oft komplizierten Klaviersatzes geändert in der Hoffnung, die Musik besser            
lesbar zu machen. Eine kleine Zahl offensichtlich vergessener Vorzeichen wurde ergänzt (in            
Klammer). Die Quelle enthält mehr Warnungsvorzeichen als heute üblich. Davon wurden           
etliche eliminiert. Ergänzt wurden weiter einige Bindebögen (gestrichelt), dynamische         
Zeichen (Kleindruck) und Tempoangaben (in Klammer), die in der Erstausgabe fehlen, die            
aber zweifellos notwendig sind. 
 
Aufführungszeit: ca. 30 min.  (1. Satz 11 min., 2. Satz 6 min., 3. Satz 4 min., 4. Satz 7 min.). 
 
 
 
 
 
 
 
Emilie Mayer’s violin sonata op. 29 in d-minor is an ambitious piece. In my opinion it is                 
well worth playing and performing (it requires technically advanced players though). The            
first edition of 1869, my source for this edition, is available on IMSLP. 
 
The transcription corresponds to the source as closely as possible. The piano part is some-               
times complicated. The presentation of such sections was occasionally altered in an attempt             
to make the music easier to read. A modest number of obviously missing accidentals was               
added (in brackets). There are more courtesy accidentals in the source than modern con-              
vention demands. Many of those were eliminated. Moreover a few markings were added             
that do not appear in the first edition but clearly ought to be there: slurs (dashed line),                 
dynamic markings (small print) and tempo markings (in brackets).  
 
Performance time:  Approximately 30 min.  
(1. mvmt. 11 min., 2. mvmt. 6 min., 3. mvmt. 4 min., 4. mvmt. 7 min.). 
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Emilie	Mayer	(1812	-	1883)

Sonata	für	Violine	und	Klavier
in	d-moll
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